

Holguín debate plan de construcción de viviendas 2022 y la sequía

- Última actualización: Jueves, 20 Enero 2022 20:57

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 906



El Sistema de la Vivienda de la provincia de Holguín se analiza en videoconferencia presidida por Rodolfo Barzaga Mena - coordinador para los programas de la Construcción y María Teresa Cruz Pérez - Directora del sector en la provincia.

Cada municipio rinde cuenta de las casas a terminar este 2022. Se recuerda que ante la falta de recursos materiales se trabaje entre todos los actores para concluir las viviendas programadas según su tipología.

Se enfatiza que dada la falta de acero se deben enfocar en las casas de las otras tipologías - menos la uno - y que en estos momentos el ladrillo cobra suma importancia.

Barzaga Mena destacó que la situación de las células básicas habitables tuvo un cambio favorable en Cueto gracias al accionar directo de la Intendente de ese municipio.

Asimismo valoró como muy positivo que la UEB de la Agricultura de Báguanos - dirigida por una mujer - construye y entrega la mayor

Holguín debate plan de construcción de viviendas 2022 y la sequía

- Última actualización: Jueves, 20 Enero 2022 20:57

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 906

cantidad de viviendas en ese municipio holguinero.

Previamente, se analizó en videoconferencia desde el Gobierno Provincial de Holguín la situación de la provincia de Holguín para enfrentar la sequía que ya afecta esta parte de Cuba.

Se recordó la activación en los 14 municipios holguineros de los Grupos Temporales de Trabajo para el enfrentamiento a la sequía.